

Association « Les Héritiers du Castellas »

Mairie

27, Avenue Fréderic Mistral

83136 Forcalqueiret

lesheritiersducastellas@gmail.com

06.33.99.95.97

N° RNA W833007857

N° SIREN 892213729

Juin 2022

Le saviez-vous?

Connaissez-vous le blason de votre commune ?



Le blason de Forcalqueiret Salle de culture et de loisirs (ancienne mairie)

Le blason communal de Forcalqueiret a été adopté le 28 août 1973. Il se compose de l'écu, au centre, accompagné d'ornements extérieurs.

L'écu fait référence à deux éléments de l'histoire de la commune :

- Le four à chaux, furnum calcarium, qui a donné son nom au village.
- Le blason en partie de Louis Sauveur de Villeneuve, ambassadeur de France auprès de la Sublime Porte (Turquie) entre 1728 et 1741. Premier marquis de Forcalqueiret à la suite de l'acquisition de la seigneurie en 1742 et son élévation par le roi en marquisat.







Le blason du marquis Louis Sauveur de Villeneuve

Les ornements extérieurs

- Une couronne murale au-dessus de l'écu, caractéristique des blasons des cités. Le nombre de tours correspond à l'importance de la ville ; jusqu'à cinq tours pour les préfectures.
- Deux lions sur les côtés en support de l'écu.
- Le nom de la commune en bandeau au-dessous de l'écu.

François Hesse

Pour en savoir plus https://lesheritiersducastellas.fr/edito-n5-10-06-2022-le-blason-de-forcalqueiret/